

Carsten Frömbling neuer Vorsitzender

Kleingärtner finden Nachfolger für Hans-Werner Liesegang

ELZE ■ Wechsel an der Spitze des Kleingärtnervereins Elze: Während der Jahreshauptversammlung haben die Mitglieder am Wochenende Carsten Frömbling zum ihrem neuen Vorsitzenden gewählt. Der 43-Jährige löst Hans-Werner Liesegang in dieser Funktion ab, der nach 20 Jahren Vorstandsarbeit nicht mehr angetreten war und Platz für einen jüngeren Nachfolger gemacht hatte.

Zur stellvertretenden Vorsitzenden bestimmten die Elzer Kleingärtner Katharina Daitche (21). Sie übernimmt diese Aufgabe von ihrem Vorgänger Volker Ehlers. Das Amt des ersten Schriftführers bekleidet künftig Volkhard Niebuhr, der diese Funktion bereits seit etwa einem Dreivierteljahr kommissarisch ausgeübt hat. Zur zweiten Schriftführerin wählte die Versammlung Frederike Grojahn. Kassenwart des Vereins bleibt Hans-Jürgen Mailänder, ihm zur Seite steht als stellvertretender Kassenwart René Sett.

„Wir wollen den Verein nach vorne bringen, das Vereinsleben beleben, dazu be-

nötigen wir Eure Unterstützung“, appellierte der neue Vorsitzende an die Mitglieder. Frömbling kündigte an, dass Vorstandssitzungen in Zukunft auch von Mitgliedern besucht werden können. „Wir haben jetzt den Anfang gemacht, und nun zählen wir auf Euch“, rief der 43-Jährige den zahlreich erschienenen Kleingärtnern zu. In seinem Rechenschaftsbericht für das zurückliegende Jahr wies der langjährige Vorsitzende Hans-Werner Liesegang auf die zum Teil „enorme Arbeitsbelastung“ hin und ließ erfolgreiche Aktivitäten wie etwa die Beteiligung beim Mühlenfeldfest oder die Kooperation mit dem AWO-Kindergarten noch einmal Revue passieren.

„Es war schön und lustig, wir haben uns manchmal gestritten, aber anschließend auch wieder vertrauen“, blickte Liesegang auf seine 18-jährige Amtszeit als Vorsitzender zurück und bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Von den 85 Gärten seien derzeit acht frei, be-

richtete Liesegang. Der Vorstand bemühe sich weiterhin um neue Pächter. Einstimmig verabschiedeten die Mitglieder den vom Vorstand vorgelegten Haushaltsplan für das laufende Jahr. Der Elzer Kleingärtnerverein zählt derzeit 80 Mitglieder, davon sind 77 aktiv und bewirtschaften einen Garten. ■ tom



Generationswechsel: Der neue Vorstand der Kleingärtner mit René Sett, Volkhard Niebuhr, Hans-Jürgen Mailänder, Katharina Daitche und Carsten Frömbling (von links). ■ Fotos: Korn



Ehrenurkunde für Hans-Werner Liesegang: Der Vorstand bedankt sich beim scheidenden Vorsitzenden und seiner Frau Ursula (rechts) für das langjährige Engagement im Kleingärtnerverein.

... und sehr facet